

Cristián de la Fuente: “Siempre es un honor y orgullo participar”



De la Fuente subió como copiloto a un avión de la Fuerza Aérea durante la Parada Militar.

El actor Cristián de la Fuente también forma parte de la Fuerza Aérea de Chile.

Para Cristián de la Fuente la Parada Militar tiene algo especial.

Con más de 20 años en la Fuerza Aérea de Chile (FACH), el productor chileno de cine y televisión, quien está casado con la actriz y modelo chilena Angélica Castro, no escondió su orgullo por representar a los milita-

res del país.

“Para mí como oficial de reserva de la Fuerza Aérea siempre es un honor y un orgullo ser parte de la Parada Militar y volar como copiloto junto a los halcones”, señaló a **La Cuarta**.

El actor es parte de la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones y ensayó varios días para que todo resultara de la mejor forma posible.

Y todo salió perfecto, ya que se lució al volar en la Parada Militar 2018, que se realizó en el Parque O’Higgins.

CIFRA

20

AÑOS lleva el actor siendo parte de la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones.